



## Schülerkonzert für Senioren im Stephanushaus



Einen Hörgenuss erster Güte haben die Musiksöhler des Gymnasiums Annete von Droste Hülshoff den Werstener Senioren am 9. Oktober im Stephanushaus geboten.

Geboten wurde den Senioren ein beeindruckendes und vielfältiges musikalisches Programm: Der 10-jährige Yuxuan wusste mit seinen Musikstücken am Klavier ebenso zu gefallen wie der Oberstufenschüler Julian Busch. Das Violine-Duo Lia Sautter und Cyrell Averding begeisterte das Publikum mit ihrer virtuosens Darbietung ebenso wie das klassische Gitarrenspiel von Helena Budde. Einen weiteren Hörgenuss steuerte der Chor „Cantabile 6“ unter der Leitung von und Klavierbegleitung von Sarah Lütticke und Alena Kinner

Der Musikalische Nachmittag mit Kaffee und Kuchen für Senioren hat sich nach Auffassung der Organisatorinnen Heidi Reich und Barbara Lesemeister prima etabliert, so dass Stiftung den musikalischen Nachmittag fortgesetzt wird.

Die Stiftung dankte dem Gymnasium Annete Droste Hülshoff mit großem Applaus, einer kleinen finanziellen Unterstützung für Aufgaben der musikalischen Ausbildung sowie mit Blumen für die Musiklehrerinnen.

Die Senioren spendeten beim Ausgang 212 € für allgemeinen sozialen Zwecke der Stiftung.

Klaus Lorenz  
Stiftungsvorstand